



MUHAMMAD AFFAN

Gemar Berorganisasi, Harapkan Pemerataan Pembangunan



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Muhammad Affan menjadi salah satu wajah baru di DPRD Kota Yogyakarta 2024-2029. Kader Partai Golkar yang gemar berorganisasi di masyarakat ini mengharapkan adanya pemerataan pembangunan di Kota Yogya.

Bang Affan, sapaan akrabnya, menilai pembangunan yang merata menjadi salah satu tolok ukur keberhasilan jalannya pemerintahan. Lembaga dewan sebagai unsur penyelenggara pemerintahan di samping eksekutif harus mampu menempatkan tugas pokok dan fungsinya secara optimal. "Ini yang perlu kita kawal bersama supaya hasil dari pembangunan mampu dirasakan secara merata oleh masyarakat," ungkapnya.

Pengalamannya selama berorganisasi itu pula yang mendorongnya agar konsisten mengawal jalannya pembangunan. Hal ini tidak lepas dari aspirasi konstituenya hingga mampu meraih kursi di DPRD Kota Yogyakarta. Apalagi pada periode sebelumnya, 2019-2024, Partai Golkar tidak memiliki wakil dewan dari daerah pemilihan (dapil) 2 yang terdiri dari Kemantren Wirobrajan, Ngampilan, Gondomanan dan Pakualaman.

Oleh karena itu lolosnya pria 37 tahun ini pun mampu menjadikan Partai Golkar memiliki wakil yang merata

di tiap dapil dengan total lima kursi atau naik satu kursi dibanding periode sebelumnya.

Selain pemerataan pembangunan, Bang Affan juga menaruh perhatian terhadap penerangan di Kota Yogya. Luas wilayah yang hanya 32,8 kilometer persegi tentu bukan hal sulit untuk menjadikan setiap sudut kota dengan penerangan yang memadai. Wilayah dengan kualitas penerangan yang baik bisa meminimalisir potensi tindakan kriminalitas, termasuk aksi klithih atau kenakalan remaja.

"Tidak hanya pembangunan yang merata, penerangan juga harus merata di tiap wilayah supaya keindahan Kota Yogya bisa dinikmati hingga tiap sudut wilayahnya," tandas pria yang hobi bermain sepakbola ini.

Ketika pembangunan sudah merata maka dirinya akan lebih fokus dalam mendorong eksekutif dalam membuka lapangan kerja yang sebanyak-banyaknya.

Terutama bagi masyarakat Kota Yogya lantaran angka pengangguran pada usia produktif yang masih tinggi. Sehingga penduduk pada masa angkatan kerja mampu terserap seluruhnya serta turut memberikan sumbangsih terhadap kemajuan Kota Yogya. Dengan begitu daya saing kota ini akan semakin meningkat dan partisipasi masyarakat terhadap pembangunan juga semakin aktif.

Oleh karena itu, pria yang tinggal di Jalan Brigjend Katamso No 222 ini akan tetap turun di masyarakat serta menjadi penyambung lidah agar mendapat perhatian pemerintah. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005